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前進が図られる様、心からご期待申し上げ、挨拶と致します。

　只今の内容につきまして、質問等ございませんか。

　～質問なし～

　本日の会議では、これらの案件をふまえ、教育委員会、学校、関係機関が

一層の連携のもと、学校運営や授業の質、学習環境の向上に向け、更なる

 このような状況の中で特別支援を要する児童生徒の急速な増加傾向が現れて

おり、現在の中学校の教室数では対応が難しい状況となってきています。

教育に力を入れ、更には小学５，６年生の中学校登校も実施するなど、小中

一貫教育の推進が行われているところです。

　また各学校ではＧＩＧＡスクール構想の１人１台端末を管内のどこよりも

早く整備し、タブレットの積極的活用による授業展開を進めるなどのＩＣＴ

国語の２分野のみほんの少し下回った以外は全て全国平均を超えているとの

ことです。

中止や学習発表会での参観者の人数規制、更には、修学旅行先の変更などを

行いましたが授業時数は充分に確保し、学力学習状況調査の結果も小学校の

ます。

　町内の小中学校では新型コロナウイルス感染症予防対策により、運動会の

　令和３年度厚沢部町総合教育会議の開会にあたり、一言ご挨拶を申し上げ

参与

町長

事務局

　それでは、議事に入ります。

　これより、町長の進行によりお願いいたします。

町長

事務局

町長

会　　議　　の　　経　　過

午前１０時００分開　会

　開会にあたり町長からご挨拶を申し上げます。

　令和３年度厚沢部町総合教育会議を開催いたします。

議案第１号 　議案第１号学校運営協議会の動向について説明願います。

　議案第１号について説明

　無いようですので議案第１号についての説明を終わります。
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会　　議　　の　　経　　過

多いと思いますがその点はどうなっていますか。

　小学生に感想を聞いたところよかったという声が多かったです。

指導主事 　ハード面では教室数の不足が課題となってくると思いますが、ソフト面で

は特別支援教育支援員を多く配置して頂いているため非常に充実した対応を

議案第2号

　無いようですので議案第３号についての説明を終わります。

　続きまして、議案第３号ＩＣＴ環境と活用の現状について説明願います。

町長

議案第３号 町長

取ることが出来ています。

教育長 　次年度中学校に特別支援学級へ進級する生徒が２名増える予定でいますの

で、教材室を改修し、そこを教室として利用するための準備をおこなって

反応しているということを中学校の教員から直接聞いています。

　小学６年生と中学生との交流はスムーズに行われていますか。

町長

教育長

指導主事

町長

います。

終わります。

　只今の内容につきまして、質問等ございませんか。

　大変スムーズに行っています。小学６年生も教科担任制についてきちんと

　小中一貫教育の中で特別支援教育が多くなるが、今現在課題となることも町長

　他に質問はございませんか。無いようですので議案第２号について説明を

　只今の内容につきまして、質問等ございませんか。

　～質問なし～

　議案第３号について説明

尾山委員

　続きまして議案第２号小中一貫教育の進捗状況の説明願います。

町長

参与 　議案第２号について説明

参与
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会　　議　　の　　経　　過

を終わります。

　他に質問等ございませんか。無いようですので議案第７号についての説明

参与 　議案第７号について説明

議案第７号 町長 　続きまして、議案第７号社会教育事業について説明願います。

　～質問なし～

　無いようですので議案第６号についての説明を終わります。

町長 　只今の内容につきまして、質問等ございませんか。

参与 　議案第６号について説明

　～質問なし～

議案第６号 町長 　続きまして、議案第６号　校長公募制について説明願います。

　無いようですので議案第５号についての説明を終わります。

町長 　只今の内容につきまして、質問等ございませんか。

町長 　続きまして、議案第５号　特別支援教育の実情について説明願います。

参与 　議案第５号について説明

　無いようですので議案第４号についての説明を終わります。

町長 　只今の内容につきまして、質問等ございませんか。

　～質問なし～

議案第４号 町長 　続きまして、議案第４号　全国学力学習状況調査について説明願います。

　議案第４号について説明

町長 　只今の内容につきまして、質問等ございませんか。

議案第５号

参与

　レク森は現在、施設管理は商工、森の中は教育委員会と別々な管理と町長

なっていますが、今後は町長部局での一括管理を考えています。
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会　　議　　の　　経　　過

町長 　以上をもちまして、令和３年度第１回総合教育会議を終了いたします。

　ご苦労様でした。
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